

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

EMOTIVA JORNADA "LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL" EN EL PARQUE CENTENARIO

ALCALDE JAIRO YÁÑEZ EXALTÓ A LOS DEPORTISTAS OLÍMPICOS DE LA CIUDAD

SE DECRETA IZADA DEL PABELLÓN NACIONAL EN TODO EL TERRITORIO MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



ALCALDÍA AL DÍA



EMOTIVA JORNADA "LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL" EN EL PARQUE CENTENARIO

Hoy, junto a la comunidad del barrio Quinta Oriental, más de 80 árboles fueron sembrados en el Parque Centenario; en esta jornada se contó con la participación de la Policía Nacional, Bomberos Voluntarios, Defensa Civil, Junta de Acción Comunal, y todas las Secretarías de la Alcaldía de Cúcuta.

"Las infraestructuras de la ciudad son de todos, los parques son de todos, estos bienes comunes deben ser ocupados por nosotros mismos, para cuidarlos y disfrutarlos, sembrando cultura ciudadana": indicó el alcalde Jairo Yáñez, reiterando el compromiso ciudadano por el respeto de los espacios públicos.

Durante la jornada se destacó la participación de más de 50 de jóvenes que por medio de la recuperación de espacios públicos buscan sembrar un mejor futuro para la ciudad; el colectivo "Amigos de la Naturaleza" es un grupo de estudiantes liderado por la Policía Nacional, que busca generar conciencia por el cuidado del medio ambiente,

realizando limpiezas y siembras en diferentes parques de la ciudad.

"Es gratificante ver a jóvenes cucuteños comenzando a sembrar esperanza para las futuras generaciones, esto quiere decir que nuestra apuesta por el cuidado ambiental está fortaleciendo estas iniciativas": afirmó el mandatario municipal al final de la jornada.

"Hacemos esto porque queremos tener un mejor futuro, cuidar el medio ambiente nos enseña que tenemos que devolver a la naturaleza lo que nos ha entregado, queremos invitar a estudiantes de todos los colegios para que se unan en sus barrios y aporten su granito de arena como nosotros": manifestó César Contreras, estudiante perteneciente al grupo "Amigos de la Naturaleza".

Desde la Alcaldía de Cúcuta la invitación es permanente al cuidado de todas las zonas verdes.



NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



11.005

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE JAIRO YÁÑEZ EXALTÓ A LOS DEPORTISTAS OLÍMPICOS DE LA CIUDAD

Hoy, en el complejo tenístico Fabiola Zuluaga, el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, y el director del IMRD, Óscar Montes, entregaron la bandera de la ciudad a los deportistas que representarán al país en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos Tokio 2020.

"Exaltamos a nuestros deportistas, estamos orgullosos, sé que representarán dignamente al país y a la ciudad. Ellos ya son unos campeones y un gran ejemplo para las futuras generaciones", indicó el alcalde Jairo Yáñez.

Además, el burgomaestre aseguró que, *"el deporte es un aliado fundamental para llevar por el camino correcto a nuestra generación de relevo, por tal motivo, a través del IMRD, buscamos brindar y fortalecer el apoyo necesario para la formación integral de los deportistas"*.

En las olimpiadas, la gran esperanza para Colombia en el deporte blanco será María Camila Osorio Serrano, actualmente ubicada en la casilla 80 del ranking mundial WTA.

Con 19 años de edad, esta cucuteña logra cumplir el sueño olímpico. *"Estoy muy feliz y agradecida con Dios por las buenas cosas que vienen pasando en mi carrera deportiva. Defenderé con orgullo a mi país. Estar clasificada a los Juegos Olímpicos es un sueño que hoy se hace una realidad"*, agregó Osorio Serrano.

Agradezco al alcalde de Cúcuta y al director del IMRD por hacerme entrega de la bandera de mi ciudad, les prometo que lucharé sin descanso, para dejar en alto el

nombre de Cúcuta en territorio nipón.

De otra parte, Cúcuta también tendrá representación en los Juegos Paralímpicos, se trata de Jhoan Vargas, Jhon Hernández y Joimar Granados, quienes integrarán la Selección Colombia de Baloncesto en Silla de Ruedas en el certamen deportivo.

"Para nosotros es un compromiso que asumimos con mucha alegría. Agradecemos a las autoridades por el respaldo. Nuestra meta será estar entre los mejores y lograr el diploma olímpico", dijo el jugador Jhoan Vargas.

Los deportistas viajarán en los próximos días a la capital del país para unirse a la delegación colombiana la cual estará compitiendo desde el 23 de julio en las justas deportivas.

La Alcaldía de Cúcuta, en cabeza del ingeniero Jairo Yáñez, felicita y augura los mejores éxitos, a los representantes de la raza motilona que estarán presentes en suelo japonés.

"Ustedes llevan en su maleta el anhelo de un país, de una ciudad, de la que estamos seguros que con pasión, talento y disciplina representarán los colores de nuestra bandera. Desde la Alcaldía de Cúcuta seguiremos trabajando para cumplir los sueños que nos unen a través del deporte" puntualizó el primer mandatario de los cucuteños.

